

INE enfrenta al mes 3 mil ciberataques

El INE recibe entre dos mil y tres mil ciberataques mensuales, la mayoría que pretenden denegar el servicio en la página web del instituto, pero, también, en algunos casos, para tratar de interferir en las citas que los ciudadanos realizan para acudir a los módulos de expedición de la credencial para votar, explicó el titular de la Unidad Técnica de Servicios de Informática, Jorge Torres.

Añadió que también se han registrado intentos para entrar a los sistemas de información para obtener datos.

Sin embargo, en entrevista para **Excélsior** comentó que



Precaución

Tan sólo para protección de la infraestructura de comunicaciones del INE se destinan alrededor de 35 millones de pesos, de acuerdo con la Unidad Técnica de Servicios de Informática.

no han detectado intentos de vulnerar la seguridad del padrón electoral, debido a que esa base de datos no está en internet y la mayoría de los intentos de “venta” del padrón son fraudes o filtraciones que salen de las consultas que hacen usuarios acreditados.

— Aurora Zepeda